Jugend/Sport

Skiteam TUS Krieglach



Was tut sich so beim Skiteam TUS Krieglach?



Hallentraining



Weihnachtsstammtisch

Pünktlich zum Schulbeginn begann auch beim Skiteam das Hallentraining für die optimale Vorbereitung für die Skisaison. Jeden Montag und Freitag wurde der Turnsaal der Volksschule Krieglach zum Trainingsplatz der Kinder des Skiteams. Bei den beiden Trainern, Andrea und Bernd, stand nicht nur die körperliche Fitness im Vordergrund, sondern auch der Spaß an der Bewegung.

Ein jährlicher Fixpunkt des Kalenders war die Bewirtung und das Maronibraten beim Krampuslauf in Krieglach. Bei dieser Veranstaltung konnte die Vereinskasse für die neue Saison aufgefüllt werden.

Der Weihnachtsstammtisch konnte heuer wieder beim Gasthaus Rothwangl stattfinden. Alle aktiven Rennläufer bekamen ein neues Sportshirt von unserem Obmann Heinz Koller überreicht. Weihnachtsgrüße überbrachte im Namen der Marktge-

meinde Krieglach, in Vertretung von Frau Bgm. Regina Schrittwieser, Herr Vizebürgermeister Ewald Rami.

Richtig in die Wintersaison konnte das Skiteam in den Weihnachtsferien starten.



erstes Schneetraining



Maronibraten am Hauptplatz als der Nikolaus und der Krampus kamen



Training auf der Brunnalm





Training Kinder



Training Jugend

Beim ersten Schneetraining auf der Brunnalm Veitsch wurden die ersten Spuren in den Schnee gezogen. Hier stand das Freifahren an erster Stelle.

Eine Fahrt zum **Weltcuprennen auf den Semmering** war ein großes Highlight für die Kinder und Eltern des Skiteams.

Der steirische Skiverband sponserte ein Jausenpaket und die Tribünenkarten für den Ersatz Riesentorlauf der Damen am 27. Dezember 2022. Dafür herzlichen Dank.



Weltcup Semmering

Nach den letzten eher turbulenten Rennsaisonen hofften wir heuer auf etwas Entspannung und geordnete Rennen. Leider spielte der Wettergott nicht immer ganz mit und es gab sehr viele Verschiebungen bzw. Ab-



Anna- Lena, Katharina, Anna



Alexander Hofbauer



Clemens Hofbauer



Paul Hofbauer



Sebastian Hofbauer



Katharina Pflanzl

sagen. Nichtsdestotrotz kann sich das Rennteam sehr souverän im Mittelfeld des Bezirkscups wiederfinden. Die Rennläufer des Skiteams sind noch in den letzten Vorbereitungen für die Abschlussrennen.



Lukas Sonnbichler



Mathias Sonnbichler



Felix Suppaner



David Terler



Thomas Terler



Simon Url

Jugend/Sport

Hier möchten wir uns ganz besonders bei der Brunnalm Veitsch, Herrn Betriebsleiter Peter Huber, bedanken. Er lässt den Lift für unser Training oft schon in den frühen Morgenstunden starten.

Auch einen großen Dank an unsere Frau Bgm. Regina Schrittwieser, sie unterstützt uns finanziell und mit dem Vereinsbus. Ohne diesen wäre es nicht möglich, das komplette Material zu transportieren bzw. den Kindern eine Mitfahrgelegenheit zum Training zu ermöglichen.



Rennteam

Kinderschitag der Marktgemeinde Krieglach

Nach zweijähriger Pause konnte heuer wieder der beliebte Kinderschitag beim Annerlbauer durchgeführt werden. Bei eher frühlingshaften Temperaturen waren 55 Kinder aller Altersklassen am Start.

Es wurden zwei Durchgänge gefahren - die schnellste Fahrt wurde gewertet. Mit großer Freude im Ziel angekommen, gab es für jeden Teilnehmer einen riesengroßen Rothwangl-Krapfen. Für alle Kinder gab es Urkunden und Medaillen. Die Stockerlplätze bekamen außerdem einen Pokal.

Die Krapfen und Ehrenpreise wurden von Frau Bgm. Regina Schrittwieser und der Marktgemeinde Krieglach gesponsert. Dafür einen recht herzlichen Dank!

Die Marktgemeinde Krieglach bedankt sich bei allen Teilnehmern, vor allem jedoch beim Skiteam TUS Krieglach für die perfekte Organisation und Durchführung des Kinderschitages.



Kinderskitag der Marktgemeinde Krieglach



ÖSV-Läuferin Florentina Schnittler

Florentina fuhr in dieser Saison ihre ersten Europacup Rennen u.a. in Zinal (CH), Chatel (FRA) sowie Bjelasnica (BIH). In Zauchensee (AUT) konnte sie ihre

ersten Europacup Punkte in der Abfahrt sammeln.

Für die kommenden Rennen wünschen wir noch viel Erfolg.



Europacup – Chatel, Frankreich





Florentina Schnittler – ÖSV

Masters Rennen – Peter Url

Auch für die Mastersskirennläufer ist diese Skisaison mit einigen Schwierigkeiten verbunden. Absagen und Verschiebungen mit den Gründen wie zu wenig oder zu viel Schnee oder auch zu weiche Pistenverhältnisse stehen an der Tagesordnung. Unser Mastersrennläufer Peter Url konnte aber trotzdem einige gute Erfolge

in der noch laufenden Saison erzielen. Bei aktuell 24 teilgenommenen Rennen stand er 18-mal am Podest (sieben 1. Ränge, zehn 2. Ränge und ein 3. Rang) Bei den internationalen FIS-Masterscup Rennen in Tirol/Wildschönau gelangen ihm zwei 2. Plätze. Peter Url war auch bei der FIS Masters Weltmeisterschaft von 20. bis 25.



Peter Url

März am Hochkar/NÖ am Start, bei der ca. 400 Athleten um die begehrten Medaillen mitkämpften.

Landesschulschimeisterschaften

Die Brüder Felix und Daniel Suppaner starteten für die HTL-Kapfenberg bei den Oberstufen- Landesmeisterschaften im Skifahren. Es war ein sehr spannendes Rennen, bei dem nur 0,24 Sekunden auf den Sieg gefehlt haben. Daniel erreichte in der Klasse U18 den zweiten Rang. Das HTL-Team hat sich für die österreichischen Wettkämpfe in Bad Kleinkirchheim Mitte März qualifiziert.

Wir wünschen alles Gute und viel Glück!



Landesschulschimeisterschaft



Daniel Suppaner